
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 9 del mese di febbraio, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,40, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Bri-
ziarelli,  Giulia  Ulivi,  Sabrina  Nencioni,  Lorenzo  Cappelletti,  Alberto 
Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, Alberto Acanfo-
ra, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Angelo Anto-
nio Falmi.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Rita Guidetti, Alessandro Cal-

velli, Francesco Casini, Claudio Tonarelli e Laura Guerrini.
    Scrutatori  nominati  all’inizio  della  seduta  i  Sigg.ri:  Andrea  Poli, 
Giulia Ulivi, Lorenzo Cappelletti.

Deliberazione n. 13
Oggetto: Interrogazione del Gruppo Cittadinanza Attiva circa gli effetti 

della grave crisi economica nel nostro Comune.

Il Consigliere Bensi illustra l'interrogazione di cui in oggetto, allega-
ta al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale, sofferman-
dosi in particolare sulla crisi che sta attraversando il settore delle costru-
zioni. Ne dà poi integrale lettura.

Risponde il Sindaco affermando che la crisi esiste ed è evidente. Ri-
tiene comunque che i  dati  forniti  dal quotidiano Metropoli  non siano 
esatti, tanto che sono stati smentiti anche dalla Camera di Commercio. A 
Bagno a Ripoli vi è, in ogni caso, una condizione che non è quella de-
scritta dal giornale, anche se ritiene sia difficile leggere dati economici ri-
stretti a territori molto limitati. Il tema di fondo circa le previsioni effet-
tuate dal Comune afferma che l'Amministrazione Comunale è attentissi-
ma al consumo di .suolo e per questo non reputa che debba essere lascia-
ta mano libera ai privati. Nelle previsioni del nuovo Piano Strutturale si 
parla di settecento appartamenti complessivi, di cui la metà per recupero 
dell'esistente e la restante parte per nuove costruzioni e questo non si-
gnifica certamente una grande espansione. Ricorda che il nuovo Piano 



Delib. C.C. n. 13 del 9.2.2010
 pag. 2

Strutturale prevede il rilancio del settore produttivo e turistico, sottoli-
neando come queste scelte possano riproporre un'economia sostenibile 
nel nostro territorio; a questo proposito, cita i nuovi insediamenti artigia-
nali di Antella che costituiscono un volano per lo sviluppo e l'occupazio-
ne. Afferma che il nuovo Piano Strutturale non si può concentrare solo 
nel numero dei vani, ma va inquadrato nel contesto complessivo del ter-
ritorio comunale.

Il  Consigliere  Bensi  insiste  sul  tema del  recupero  del  patrimonio 
edilizio esistente, anziché continuare a prevedere nuove costruzioni che, 
stante la crisi economica attuale, poi restano invendute. 

Firmati all'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Mori                                               f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 19 febbraio 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


